



学校だより 第4号
令和3年6月1日
足利市立毛野小学校
児童数 476名



毛野小の池の周りには今、サツキツツジが鮮やかに咲いています。季節は梅雨の時期を迎え、ムシムシとした日々が続いていますが子ども達は元気に校庭で遊んでいます。

新学期になり早二ヶ月が過ぎ、新しい学年やクラスになじんできた頃です。ご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか。学校での様子や日々の出来事を家庭でじっくり振り返る時間をもってください。意外なお子様の成長を発見することになるかも知れません。

GIGA スクール構想

新学習指導要領で盛り込まれた「主体的かつ対話的で深い学び」に通じる、1人1台タブレット PC による学習が始まりました。今後、以下のような学習を進めていきます。

- ・検索サイトを利用した調べ学習
- ・ドリル配信学習・双方向的な学び
- ・文章作成やプレゼンソフト利用
- ・カメラ利用・遠隔学習 等々です。

写真は、国語の教科書を音声を読み流しながら、個々の PC で学習している様子です。



緑の羽根 募金

5月17日(月)、18日(火)、20日(木)

14,183円

ご協力
ありが
とうご
ざいま
した。
プログ
ラム委



員や学級代表、委員長が教室を回り募金を呼びかけました。

この緑の羽根募金は森林整備や災害復興支援等及び本校児童会活動のためにも使われます。

1, 2年生の学校探検

5月24日(月)、25日(火)

2年生が1年生を案内しながら、学校を探検しました。校長室に来たある班の男の子は「昔の園長先生がいっぱいいる！」私が「学校では校長先生と言うんだよ。」という、「保育園は園長先生で学校は校長先生だよ。」と班の女の子が説明してくれました。



第1回 避難訓練 5月28日(金)

家庭科室から出火の想定で避難訓練を実施しました。新学期の教室からの避難です。経路を確認したり、避難の約束等を学んだりしました。また、足利市消防署東分署の方々にご協力を頂き、児童が消火実習をしたり消防車による放水の様子を見学したりしました。



体力向上エキスパートティーチャーによる体育指導 5月25日(火)

5年生の体力テスト向上に向けての指導を清水貞夫先生が行ってくださいました。左の写真は、スタンディングスタートの正しいスタートフォームからのスタート練習です。右の写真は、タオルを利用したの投てきの練習です。



読み聞かせボランティアの会

5月28日(金)

今年度は14名の保護者の方が登録をしていただきました。本日は8名の方に参加いただき今後の計画を立てました。読み聞かせを楽しみにしている子ども達は多いです。教室の自席で間隔をとってお話を聞きます。6月4日(金)には図書ボランティアの会が行われる予定です。



心肺蘇生法演習 5月26日

水泳指導が今年度は再開します。児童の安全のために教員研修として毎年行っています。今年度は感染症対策のために、同意書の中に人工呼吸についても許可項目を追加しました。



※ 授業参観での写真撮影や動画撮影は、個人情報保護や児童の学習注意力低下につながるため、極力控えていただきますようお願いいたします。

☆ホームページで「共励」のカラー版も見られます。

☆スマートフォンにも対応しています。

